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幹事報告
１点目、芦別ＲＣより９月例会プログラ

ム、また赤平・砂川・美唄・留萌ＲＣよ

り会報が届きました。各テーブルに廻し

ますのでご一読ください。

２点目、受付前の掲示板でもお知らせし

ておりますが、来月９月５日木曜日は、

ガバナー公式訪問例会です。多くの皆様

の出席をお願いします。

幹事報告は以上ですが、私からもう１点。２００４年の今日です

が、駒大苫小牧が甲子園で優勝しました。明日、初めて深紅の優

勝旗が津軽海峡を渡った日ということで、全然関係ないのです

が、野球の関係ということで。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 金融機関からみる北海道経済の展望 －
【ニコニコＢＯＸ委員会担当例会】

北洋銀行　滝川支店　支

店長

木村　聡　会員

現在の北海道経済は緩やか

に回復もしくは拡大傾向に

はあるのですが、道内企業

のＤＩは３年ぶりのマイナ

ス水準で、景気先行きは国内景気の動向が懸念材料となっており

景気回復時期は、今年か来年との企業アンケートが７割を占めて

いるようです。今後も原材料価格の上昇と人員不足から生産性向

上への取組強化が必要とのことでした。また、電子決済市場は急

成長しており、今後数年で１０倍以上の市場となる見込みです。

キャッシュレス化にはメリットもデメリットもありますが確実に

進んでいく中で、導入店も利用者も自分に合ったものを見極めて

いかなければならないとのお話を頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

渡邉恭久会員：創立記念日に卓話をさせて頂いて。

戎谷侑男会員：ダヴィンチプロジェクトに補助金を戴く事にな

って。

木村聡会員：講師をさせて頂き有難うございました。

猪巻弘行会員：担当例会を終えて、有難うございました。

合計　　　８，０００円

累計　３３６，０００円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年08月26日

出席報告　　　8月22日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 56名 33名 64%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 篠島　弘 ・ 藤井　照也

◆財団： 篠島　弘

第3149回　例会報告　令和元年8月22日（木）

会長挨拶
本日の例会に参加していただき有難うございます。実は、出席率の低下に非常に頭を悩ましておりまして、是

非、例会については出席していただきたいと思っております。

昨日、今日もそうですけども、朝夕の気温が非常に低くなっておりまして、肌寒さというよりも、むしろ布団を

かぶって朝を迎えるといった雰囲気になっております。田んぼの稲の色がお盆明けから濃い緑色から黄緑に変わ

ってまいりまして、秋が来たんだなっと思っておりました。今日から滝川神社の秋の例大祭ということです。今

日は２２日ということで夫婦の日でもありますので夜店などそぞろ歩きなどもいかがでしょうか。また、御神輿

の翔瀧さんに関係している皆様は明日一日、楽しい思いをされるか辛い思いをされるかわかりませんけども、一

日楽しんでいただきたいと思います。私事ですが、この時期になるとソワソワしてまいりまして、山が好きなも

ので、これからきのこの季節ですから楽しみにしております。そのように気温が低くなっておりますので、体調

管理には十分気を付けていただきたいと思います。

今日は嬉しいお知らせをひとつしたいと思います。ダビンチプロジェクトに関してなんですが、ロータリー財団の方に補助金の申請を

しておりました。今日、事務局に補助金の金額が決定した旨の通知が来ました。３０万円ですが、財団からの最高額の金額のようで、

渡邉パストガバナー、谷口委員長、戎谷出向など会員の皆様が一生懸命努力していただいた結果だと、非常に嬉しく思っております。

連絡ですが、来週の月曜日、２６日ですが、指名委員会を開催させていただきます。当該に当てはまる方々は、忘れないようにご出席

いただけますようお願い致します。


